



NOUVEAUX BACS POUR LES DÉCHETS VERTS : LA COMMUNAUTÉ DE COMMUNES PÉVÈLE CAREMBAULT RESPONSABLE DE LA MAUVAISE ORGANISATION

LES ORCHÉSIENS N'ONT PAS ÉTÉ INFORMÉS

De façon surprenante, **des nouveaux bacs ont été distribués par la Communauté de Communes sans que la population soit informée au préalable, la Mairie a reçu l'information le jour même de la distribution !** Ce sont des mauvaises méthodes de communication qui posent question.

DES BACS SOUS-DIMENSIONNÉS

Comme beaucoup d'entre vous l'ont constaté, **les nouveaux bacs ont une faible contenance** et sont tout en hauteur. Cela va être problématique lorsque vous aurez des déchets verts en quantité. Cela n'est pas non plus pratique pour nettoyer le bac. **Nous aurions aimé être consultés** sur ce choix puisque ces bacs seront utilisés durant plusieurs années.



UN PROBLÈME AVEC VOTRE BAC OU LE RAMASSAGE ? CONTACTEZ LA COMMUNAUTÉ DE COMMUNES PÉVÈLE CAREMBAULT !

La Mairie est à l'écoute de tous les citoyens d'Orchies. Nous cherchons toujours à trouver une solution. Mais il n'est **pas normal que nous payons la mauvaise organisation de la Communauté de Communes** et que nous recevions des dizaines d'appel.

N'hésitez donc pas à relayer à la Communauté de Communes Pévèle Carembault les problèmes ayant trait aux déchets verts comme aux ordures ménagères !

Appelez-les au **03 20 41 26 48** ou écrivez au Président de la communauté de communes à l'adresse suivante :

**Communauté de communes Pévèle Carembault
Hôtel de Ville
Place du Bicentenaire, BP 63
59710 Pont-à-Marcq**